



TU BÚSQUEDA TERMINÓ.
VEN POR UNA SUV
PEUGEOT 2008



DESDE
\$67.990.000*

*Imágenes de referencia. Más info peugeotcolombia.com.co



PEUGEOT

📺 El Espectador video



El 24 de mayo se realizará la segunda Marcha Global por el Clima

Medio Ambiente 24 Abr 2019 - 6:04 PM

Por: -Redacción Medio Ambiente

Más de 12 países van a participar, esta vez para promover un llamado de emergencia internacional a la conservación de la selva Amazónica. Colombia es el país que lidera el Consejo de Emergencia Climática de América de Fridays For Future.





Las manifestaciones son lideradas por Greta Thunberg, una sueca de 16 años que desde la pasada cumbre sobre cambio climático alzó su voz y se convirtió en ícono mundial contra esta problemática.

/ AFP

Los jóvenes siguen alzando su voz para exigir medidas que disminuyan las inminentes consecuencias del cambio climático. La activista sueca **Greta - Thunberg, de 16 años, comenzó liderando esta iniciativa** que ha sido bien acogida en el mundo. Así se plasmó el pasado 15 de marzo, en la primera Marcha Global por el Clima, en el que participaron más de 2000 ciudades, entre ellas 20 de Colombia. (Lea: [Huelga mundial de jóvenes por el cambio climático](#))

Por eso, los jóvenes activistas anuncian **una nueva marcha mundial para este 24 de mayo**, esta vez es para hacer un llamado de emergencia internacional por la conservación de la selva Amazónica. “En los próximos 10 años, no habrá vuelta atrás y el cambio climático será irreversible. No existirán los glaciares, aumentará el nivel del mar y desaparecerán miles de especies de fauna y flora. Aumentarán las sequías, se elevará la contaminación atmosférica y desaparecerán millones de hectáreas de selvas y ecosistemas de todo el globo”, explica el movimiento en un comunicado.

Para esta nueva marcha estarán **habilitados más de 2000 puntos en 120 países**. En Colombia la convocatoria es en las plazas públicas de como Medellín, Bucaramanga, Barranquilla, Bogotá, Cali, Florencia, Mosquera, Pereira, Neiva, Minca, Chía y Tunja. En el país los Viernes se han realizado actividades voluntarias de acción climática como limpiezas de basura (Ploggins), reforestación (#FridaysForForests), Foros públicos (Foro Cambio Climático), marchas (Marcha por el Clima) y/o plantones en plazas públicas (FridaysForFuture). (Puede leer: ["Nuestra casa se desmorona, el futuro está en sus manos": Greta Thunberg en el Parlamento Europeo](#))



Es un movimiento liderado por Greta Thunberg. **Surgió el 20 de agosto de 2018 cuando la joven de 16 años se instaló frente al Parlamento sueco, en el centro de Estocolmo**, con una pancarta pintada a mano en la que rezaba la frase Skolstrejk for Klimatet (huelga escolar por el clima). Su objetivo es obligar a su país a cumplir con el Acuerdo de París sobre el clima.

Desde ese momento, los jóvenes de diferentes ciudades hacen un platón todos los viernes para pedirles a los gobiernos que se declaren en emergencia climática. **En Colombia**, Juan David Giraldo, de Medellín, Alejandro Lotero, de Cali, y Diego Leal, de Bogotá, han liderado el movimiento. (Podría leer: [La activista de 17 años que puso la primera demanda por el clima](#))

Tras la primera marcha mundial, en el país se formaron Asambleas Abiertas, Mesas de Trabajo y Grupos de Investigación sobre Acción Climática.

Temas relacionados

[segunda Marcha Global por el Clima](#)

[#FridaysForFuture](#)

[Marcha cambio climático](#)

[Cambio climatico](#)

[Greta Thunberg](#)

1 Comentarios



Le puede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola

Conoce el plan para liquidar deudas atrasadas.

Resuelve tu deuda

¡Una forma fácil de ahorrar electricidad! El secreto está aquí

[monnyso.com](#)

